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ATA  DA  8ª  REUNIÃO  DA  CÂMARA  TÉCNICA  DE 

INSTRUMENTOS DE GESTÃO DO COMITÊ DE BACIA 

HIDROGRÁFICA  DO  ALTO  IVAÍ,  INSTITUÍDO  PELO 

DECRETO ESTADUAL Nº 8.859/2013.

Ao décimo oitavo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, 
por meio de plataforma de videoconferência Zoom, iniciou-se a 8ª Reunião do CTINS do 
Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, diante da presença de: MAURÍCIO CAMARGO 
FILHO,  da  UNICENTRO;  NEURI  JOSÉ  DAL  MOLIN,  do  IAT  de  Campo  Mourão, 
ANTÔNIO DI RIENZO, da PARANTEX, MARILDO OLIVEIRA, da Patrulha Ambiental do 
Rio Ivaí,   NICOLÁS LOPARDO e LUIZ CARLOS JACOVASSI, da SANEPAR, CAMILA 
MARIN  STINGHEN,  do  setor  de  Outorga  do  IAT,  ALDELI  PRATES  FERREIRA,  da 
Prefeitura  de  Prudentópolis,  MARCIA  APARECIDA  DE  OLIVEIRA,  da  UTFPR, 
LUCINEIDE MARANHO e VICTOR GREGÓRIO,  da Secretaria Executiva do Comitê.  O 
senhor Maurício iniciou a reunião que tinha a seguinte pauta: 1. Abertura; 2. Aprovação das 
atas das reuniões anteriores; 3. Enquadramento rios Biguaçu e Barra Nova; 4. Elaboração do 
Termo de Referência do Plano de Bacia; 5. Assuntos Gerais; 6. Encerramento. O sr. Mauricio 
informou que precisaria se ausentar da reunião para comparecer a uma consulta médica e 
pediu para o sr. Nicolás conduzir a reunião. O sr. Nicolás sugeriu iniciar pela discussão da 
minuta de nota técnica para enquadramento do Ribeirão Biguaçu. O sr. Nicolás compartilhou 
o documento em tela e foi repassando os itens para análise dos membros presentes. Devido 
a ausência de alguns membros decidiu-se deixar a finalização do documento para a próxima 
reunião. O Sr. Neuri informou que após a finalização do documento será convocada uma 
reunião extraordinária  do Comitê  do Alto  Ivaí  para  votar  a  deliberação,  visto  que é  uma 
situação  que  se  prolonga  por  muito  tempo.  Seguiu-se  para  a  discussão  do  Termo  de 
Referência para contratação do Plano de Bacia.   

8ª Reunião da Câmara Técnica do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, da qual se 
lavrou a presente Ata, que vai assinada por mim, 
__________________________________, VICTOR GREGÓRIO RODRIGUES NADAL, 
relator “ad hoc” que o secretariei, pelo coordenador da CTINS do CBH Alto Ivaí, 
___________________________________ MAURÍCIO CAMARGO FILHO e pelos 
demais representantes presentes.

Link para acesso a reunião: https://www.youtube.com/watch?v=MSzd6w-1HyE

 

Maurício Camargo

Coordenador da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão - CTINS
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